

# Demenz

...

---

Von Sabine Otten

26. Februar 2026, 19:00

„Da  
wird nie



## Zitat aus einem Seminar für A - der Schlüss

Ja, Menschen mit Demenz sollen nicht am Rande unserer Gesellschaft und unserer Gemeinden stehen. Ihr Platz ist mittendrin bei uns! Wir wollen dafür sensibilisieren und Aktionen mit und für Menschen mit Demenz und deren Angehörige planen und durchführen. Wir wollen uns für sie und ihre Schwierigkeiten, aber auch für das, was sie ausmacht, interessieren und ihnen (wieder) einen Platz in unserer Mitte schaffen. Wir, das ist eine Gruppe von 14 Menschen aus unterschiedlichen Bereichen, die sich dienstlich und/oder ehrenamtlich einbringen möchten.

Ist Ihr Interesse geweckt? Dann freuen Sie sich auf Projekte vom 2. bis zum 21. September 2026. Oder engagieren Sie sich selbst und stoßen gerne noch zu unserem nächsten Treffen am Donnerstag, den 26. Februar, um 19.00 Uhr im Matthäus-Haus in Garath (René-Schickele-Straße 4) dazu!

Kontakt: [sabine.otten@erzbistum-koeln.de](mailto:sabine.otten@erzbistum-koeln.de) (<mailto:sabine.otten@erzbistum-koeln.de>)